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新会長に阿部清孝さん 総会で人事案承認 

副会長に高橋俊明さん３区長は佐山貢さん 

安久町内会の令和 6 年度総会が４月２０日開か

れ、予算案、事業計画案とともに役員執行部の人事

案が全会一致で承認されました。この結果、退任し

た上田前会長と岩木副会長の後任として新会長に

はこれまで３区の区長を務めていた阿部清孝さん

が就任、副会長には文化部長を務めていた高橋俊明

さんが、３区長には佐山貢さんが新たに決まりまし

た。２０日の総会は出席者が１００人を超す盛況で、新体制の下での新年度のスタートに拍手が贈

られました。新執行部役員一覧は添付別紙をご覧下さい。 

５１年目に向けて  安久町内会会長 阿部清孝 

日頃より町内会活動にご理解、ご協力、ご尽力をいただき誠にありがとう

ございます。先日の総会にて会長としてご承認をいただきました阿部清孝

（せいこう）と申します。会員の皆様や、幹事会スタッフや専門部、常任委

員の皆さんとともに、アフターコロナの時代に対応しながら、楽しく有意義

な活動していきたいと思っています。昭和４９（１９７４）年４月１日に設

立された安久（地区）町内会は、本年２０２４年４月にちょうど５０年が経過したところです。

かつての純朴な農村風景は、宅地造成され市内有数の商店街となり、現在では、高層住宅が立ち

並ぶ長町副都心に連なる快適な住環境になりました。小さな子供たちは青年となり、青年たちは

親たちとなり、親たちはいまや高齢者となりました。５０年と言えばまるでふた世代が交代した

ことになります。各年代、それぞれの多様なライフスタイルに対応できるように町内会活動も変

わりつつあります。これまでの、回覧板や掲示板などを重視しつつ、最新のデジタル技術を活用

しながら、分かりやすく参加しやすい活動を加えていきたいと思います。今後ともこれまで以上

のご理解ご協力をお願いしつつ、みんなで新しい５１年目を創っていきましょう。よろしくお願

                                                               いいたします。 

安久町内会のホームページはこちらから 
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新班長会議では活発な質疑 

区長を囲んだ質疑懇談 

２０日は総会終了後、今年度の班長に就いた方々を対象にした班長会議も開かれました。会議

では班長の役割として回覧板や市政だより等の配付、町内会費の集金などについて説明が行なわ

れた後、４つの区ごとに分かれ、各区長さんを囲んでの活発な質疑懇談が行なわれました。安久

町内会の班長数は１区が１１人、２区１０人、３区１２人、４区１１人の計４４人です。新班長

のみなさま、この１年コミュニテイの要役としてのご尽力のほどよろしくお願いいたします。 

３区１６班のゴミ集積所が改修されました 

３区１６班（西中田公園北側）に設置されている

ゴミ集積所がこのほどボックス型のフレームにネ

ットを被せる形のものに改修されました。 

この集積所はアパートの駐車場の一角をブロック

で囲み、積まれたゴミ袋に直接ネットを被せる形

でしたが、カラスによりゴミが散乱することが多

く改修要請が寄せられていました。清掃用のホウ

キとちり取りも新たなものに取り替えられ、近く                

に住む方からは感謝の言葉が寄せられました。 

５月１２日（日）は今年度１回目の公園清掃です 
 今年度１回目の公園清掃を５月１２日（日）に行ないます。公園清掃は子どもたちの遊び場にも

なっている公園を地域に住むみんなの手できれいにしていこうというもので、誰でも気軽に参加で

きる町内会活動の第一歩で、地域の人たちと互いに顔見知りにもなる良い機会です。今回は繁茂し

はじめた雑草の除去が中心となります。時間と各公園の担当区割りは以下の通りです。 

   日時：５月１２日（日）午前６時～  

安久公園：１区   安久東公園：２区３区   高石公園：４区 

清掃装具は町内会で用意していますが、ご自分の鎌などを持参されるのも歓迎です。軍手は各自

でご用意ください。多くの方々のご参加をお待ちしています。なお、１２日が荒天の場合は翌１９

日（日）に延期とします。 
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